

bsw-Rundschreiben



WIRTSCHAFTSMINISTERIUM

Plötzlich soll auch die Poolbeheizung per Wärmepumpe verboten werden?

Viele haben es vermutlich bereits der Presse entnommen: ein Verordnungsentwurf des Wirtschaftsministeriums sorgt für Ärger in der Poolbranche. Nach Plänen von Minister Robert Habeck soll die Beheizung privater Pools - nicht nur mit Gas, sondern auch mit Strom - für die kommenden sechs Monate, beginnend mit dem 1. September, verboten sein. Den Entwurfstext kann man [HIER](#) lesen.

Der bsw hat dazu heute den **FOLGENDEN BRIEF** an Minister Habeck und weitere Mandatsträger geschickt.

Wir halten Sie über die Reaktion auf dem Laufenden.

Sehr verwunderlich ist, dass nun nicht mehr "nur" die Beheizung per Gas, sondern auch per Wärmepumpe verboten sein soll, hatte doch Habeck gerade noch gesagt "wir haben ein Gasproblem, kein Stromproblem". Zudem wird die Wärmepumpe als energieeffiziente Beheizungsart nach wie vor steuerlich gefördert.

Vorgesehene Ausnahmen: Beheizung ist weiterhin erlaubt, wenn sonst die Technik Schaden nehmen würde, und wenn man den warmen Pool für therapeutische Anwendungen braucht. Außerdem gilt nach wie vor Art 13 GG - die Unverletzlichkeit der Wohnung.



Startseite > Politik > Robert Habeck zur Atomkraft: Wir haben ein Gasproblem, kein Stromproblem

Im RND-Interview

Robert Habeck zur Atomdebatte: „Wir haben aktuell ein Gasproblem, kein Stromproblem“



Und deshalb verbieten wir jetzt strombeheizte Pools???

bsw-Geschäftsstelle

An Lyskirchen 14

50676 Köln

www.bsw-web.de

Dieter C. Rangol, Telefon: +49 (0) 221/ 271 6690, rangol.bsw@einzelhandel-ev.de

Silke Reiss, Telefon: +49 (0) 221/ 271 6691, reiss.bsw@einzelhandel-ev.de

Ute Wanschura, Telefon: +49 (0) 221/ 271 6692, wanschura.bsw@einzelhandel-ev.de